

# Die Unterstützer erhalten „Ehrenhalstücher“

Steinfelder Pfadfinder feiern Sommerfest und weihen Spielgeräte und Lehmbackofen ein

**Steinfeld** (tim). Der Stamm von Schagen der Deutschen Pfadfinderschaft St. Georg (DPSG) hat mit einem Sommerfest die Umgestaltung des Außengeländes am Steinfelder Pfadfinderheim gefeiert. Dabei wurden unter anderem der Lehmbackofen und neue Spielgeräte ihrer Bestimmung übergeben.

Nachdem sich die Steinfelder Pfadfinder und ihre Gäste mit einem Erbseneintopf gestärkt hatten, feierten sie einen ökumenischen Wortgottesdienst, welcher von Pastor Silva Kativallu und Pfarrer Christoph Schäfer zelebriert wurde. Für die musikalische Gestaltung sorgen die „Choryfeen“. Die Geistlichen nahmen auch die Einsegnung der Spielgeräte, des Weidentipis



**Ein echter Hingucker:** Der Lehmbackofen wurde in Eigenleistung feierführend von Heinrich Kampsen aufgebaut. Foto: Pohl

und der renovierten Tischtennis-Platte vor. Sie waren aus Mitteln der Leader-Region und einem Zuschuss der Gemeinde Steinfeld finanziert worden.

Anschließend bedankten sich die Vorsitzenden Thomas Schirmer und Wolfgang Pohl bei Jutta Arkenberg, Vorsitzende des Ausschusses für Jugend, Sport und Kultur im Gemeinderat, sowie Antonius Haverkamp, Betreuer der Leader-Projekte beim Landkreis Vechta. Sie erhielten ein symbolisches „Ehrenhalstuch“ für die Unterstützung.

Während sich die Kinder vergnügten, sprachen die Teilnehmer der Kaffeetafel über die „guten alten Zeiten“ und die Zukunft – wie das 60-jährige Bestehen im Jahr 2022.